

Message du MINISTRE

Je suis fier de vous présenter *L'État des forêts au Canada* de 2005-2006. Chaque année, ce rapport fournit de l'information exhaustive et à jour sur les forêts et le secteur forestier du Canada.

Son thème, la compétitivité de l'industrie, est bien choisi. Au cours de la dernière année, l'industrie forestière canadienne a réagi sans hésiter pour améliorer son efficacité et relever les défis d'un marché en pleine évolution. Elle continue de relever ces défis en diversifiant ses produits et ses marchés et en mettant l'accent sur l'innovation.

Ce rapport traite des réalisations de l'industrie forestière, des implications économiques de l'épidémie de dendroctone du pin ponderosa en Colombie-Britannique et de la façon dont les collectivités, l'industrie et les gouvernements composent avec l'évolution du secteur.

En effet, les Canadiens de tous les secteurs ont un rôle à jouer dans la bonne gestion des forêts. Ils doivent concilier les retombées économiques et les objectifs sociaux et environnementaux, car les forêts ont toujours influé sur l'histoire et la culture de notre pays, ainsi que sur notre économie.

Ainsi, le gouvernement du Canada continue d'instaurer des initiatives en vue d'améliorer l'accès aux nouveaux marchés et d'accroître la coopération internationale dans les dossiers concernant les forêts.

En outre, les provinces aident à préserver la biodiversité des forêts en conservant et en protégeant les aires naturelles, et tous nos interlocuteurs profitent de l'expertise du secteur dans le cadre de partenariats.

J'espère que vous trouverez dans cette nouvelle édition du rapport *L'État des forêts au Canada* de cette année une analyse éclairante et éclairée des enjeux associés à cette précieuse ressource naturelle.



L'honorable Gary Lunn, C.P., député
Ministre des Ressources naturelles Canada

